



**COMISIÓN DISTRITAL DE SEGURIDAD, COMODIDAD Y CONVIVENCIA EN EL FÚTBOL DE BOGOTÁ CDSCCFB
SESIÓN ENTIDADES EXTRAORDINARIA PRESENCIAL**

Fecha: viernes 24 de marzo de 2023

Lugar: Virtual (plataforma Teams).

Hora: 11:00 a.m. – 12:30 p.m.

INTEGRANTES DE LA CDSCCFB

Nº	Nombre	Cargo	Entidad	Asiste		Observaciones
				SI	NO	
1	Mario García	Delegado	IDIGER	X		
2	Carlos Zapata /Hugo Herrera	Delegado	UAECOB	X		
3	Coronel Wilford Méndez	Delegado	MEBOG	X		
4	Adriana Guerra	Delegado	SDCRD		X	
5	Daniel Rene Camacho	Delegado	Delegado Secretaría de Gobierno	X		
6	Oscar Esquivel	Delegado	SDSCJ	X		
7	Ricardo Andrés Ruge Cabrera	Presidente	Delegado Alcaldía Distrital	X		
8	Eduardo Mendez	Presidente	Santa Fe	X	X	
9	Leyla Bernal / Benjamín Hernández	Delegado	Santa Fe	X		
10	Eduardo Maldonado	Delegado	La Equidad	X		
11	Alonso Cárdenas / Salomon Bitar/ Gloria Rincon	Delegado	Millonarios		X	

SECRETARÍA TÉCNICA

Nombre	Cargo	Entidad
OSCAR ADOLFO ESQUIVEL CABRERA	Profesional Universitario Dirección de Seguridad	Secretaría Distrital de Seguridad, Convivencia y Justicia.

INVITADOS PERMANENTES

Nº	Nombre	Cargo	Entidad	Asiste		Observaciones
				SI	NO	
1	Fabian Rodríguez	Representante	Blue Rain	X		
2	Camilo Feliciano	Representante	Goles en Paz 2.0	X		
3	John Solano	Representante	Comandos Azules	X		
4	Cristian Forero	Representante	Barras tradicionales	X		
6	Miryam Ordoñez	Representante	Futbola	X		
7	Martina Cocco	Representante	SDM	X		
8	Diego González	Representante	LGARS	X		
9	Rosa Montero	Delegada	Alcaldesa Local Teusaquillo	X		
10	Francisco Pérez	Delegado	SDS	X		
11	Viviana Hastamorir Sánchez	Delegado	ICBF	X		
12	Oscar Ipus	Delegado	Movilidad	X		
13	Dairo Quitian	Delegado	IDRD	X		
14	Alirio Amaya	Delegado	Goles en Paz 2.0			
15	Felipe Carreño	Delegado	Transmilenio			
16	Francisco Perez/ Sandra Alavarado	Delegado	Secretaria Distrital de Salud			



Orden del día

1. **Verificación de quorum.**
2. **Lectura y aprobación del orden del día**
3. **Desarrollo de la Sesión.**

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. **Verificación de quorum.**

De acuerdo con lo establecido en el Decreto 622 de 2016, se encuentran todos los delegados de la CDSCCFB. Por lo cual, se da inicio de la reunión

2. **Lectura y aprobación del orden del día**

La presente reunión se convoca para tratar los aspectos relacionados con el clásico entre Santa fe y Millonarios. Así como oficializar a La Equidad la necesidad de que el partido con Atlético nacional se juegue en El Campin.

3. **Desarrollo de la sesión**

Interviene Benjamín Hernández: Estoy solicitando una reunión presencial en el estadio mañana a las 09:00am con policía, un delegado de seguridad, los delegados de goles en paz, y un delegado por barra de Millonarios y de la guardia, quisiera hacer esa reunión presencial ya que por situaciones externas a nosotros la situación está difícil, las reuniones previas nos ha ido muy bien y quiero hacerla y especialmente que los líderes de las barras se comprometan tanto para el ingreso y evacuación de la misma, yo ya les había dicho los Comandos van para lateral norte, Blue Rain y tradicionales ingresan a oriental norte, los ingresos hablé con las personas de goles en paz van a quedar solo por el Movistar Arena, vamos a tener cerrado el palacio del colesterol para que no haya tránsito ni de la calle 57ª hacia la transversal 28 con calle 57, ni tampoco hacia el occidente por la misma vía, nosotros muy especialmente queremos hacer con policía nacional nos ayuden con el ingreso de los buses de los equipos ya que al momento de llegar el equipo de Millonarios por la parte de la carrera 30 de sur a norte ahí está la mayoría de gente de Santa Fe queremos evitar que haya alguna intervención o daño a los buses, vamos a ver si podemos hacer unas vías seguras para el ingreso del bus, lo mismo para la salida del bus de Santa Fe hacia el norte, ya nos han roto los vidrios en la calle 63 con 30 sobre todo en la evacuación del equipo, son estos temas los que quería plantear a ver como los podemos desarrollar y plantearles mañana en la reunión los pétalos de seguridad, yo ya tengo los planos. Para oriental norte, preferencial se han vendido 1300 boletas de las 7200 que tienen asignadas la tribuna visitante.

Interviene Secretaría Técnica: Por favor las personas de Millonarios no dejen todo para última hora, esta es una demostración clara del liderazgo que pueden ejercer y el llamado es a que compren exclusivamente lo que hay, demos ejemplo en este sentido y que se respete ese aforo que el equipo le autorizo a la hinchada de Millonarios.

Interviene Ricardo Ruge: Es importante que los coordinadores de gestores de convivencia de seguridad, y de la dirección de diálogo estén en esa reunión previa, yo quisiera que Benjamín para esta reunión no solo se evidenciara el tema de la distribución y la convivencia dentro del estadio, sino que tocáramos puntos de cruces de hinchas que tenemos cotidianamente en estos partidos para que con gestores y personal logístico podamos nosotros orientar a la gente a sus destinos y que dónde puedan haber cruces tengamos gente



para poder abordar y mitigar cualquier tipo de tensión que se presente allí, es importante también revisar el tema de evacuación, el clásico anterior tuvimos una dificultad y es con los tiempos de la evacuación, es importante definir con el protocolo también esta descrito que la evacuación la hará la tribuna visitante y tiempo después la harán las otras tribunas que tengan que ver con la tribuna local, tengamos claro cuál es la línea para tomar esta decisión en el PMU, ahora bien para la evacuación también tenemos que tener claras las rutas de Transmilenio para poder nosotros evacuar las estaciones como en otras ocasiones lo hemos hecho, y hay otra medida administrativa que estamos gestionando junto con la alcaldía local que es una ley seca en un sector estipulado entre la calle 63 y la calle 53 y la avenida caracas y la carrera 30 para que no se permita el consumo y venta de bebidas alcohólicas, ya de pronto nuestra alcaldesa nos hará mención a esta medida, todo este conjunto de situaciones es importante verlo para que los temas de tensión social que tenemos que abordar en este tipo de partidos pues los tengamos todos cubiertos, revisar también en esta reunión Benjamín cómo va a ser el tema de evacuación junto con logística y gestores para que garanticemos evacuar en el menor tiempo posible, la experiencia en el partido contra el América nos debe dejar aprendizajes para la evacuación de este ejercicio.

Interviene Eduardo Méndez: Yo pienso y vamos a hacer una sugerencia, creo que lo que sale bien no hay que cambiarlo y nosotros tenemos la experiencia del último clásico en dónde las barras aceptaron los compromisos, los mismos que cumplieron y no hubo ningún problema, dónde se improvisó y se resolvió que había que retener a los locales para evacuar el equipo visitante pienso que no puede suceder y la localía se debe respetar de acuerdo a los principios que se han manejado, tal cual como se ha hecho en los últimos clásicos y en dónde no ha habido problemas, eso es muy importante para nosotros y aprovecho para decirle a la policía nacional que tendremos que reforzar, llevar personal suficiente porque a raíz de las tensiones que se están viviendo de los hechos que han venido pasando no podemos bajar la mano, nosotros cumpliremos con nuestras obligaciones, mejoraremos nuestro servicio en el caso tal como lo he hablado con el coronel Méndez, cuenten con que vamos a mejorar lo que él me ha manifestado estamos fallando, pero si queremos que la policía vaya en la cantidad que se requiere para un partido de estos clase A y con las exigencias de prevención que hay que tener de acuerdo a lo que estamos viviendo hoy en día, también tenemos dos o tres cosas muy importantes que es cómo y por dónde debe llegar el bus de Millonarios porque no queremos que el bus vaya a ser golpeado con piedras y que nos cause problemas más allá, debemos evitar y saber por dónde se llega para evitar problemas, igualmente reiterar lo que hemos hecho bien no lo cambiemos, no lo dañemos, es repetir las mismas cosas que en ese momento se hicieron y las decisiones que se tomaron. Tengan en cuenta que nosotros hemos cedido respecto a la ubicación, por lo tanto, la voluntad de Santa Fe es asegurar el ingreso siempre y cuando guardemos y consideremos que al estadio se va es a divertirse, a gozar y no a pelear.

Interviene Secretaría Técnica: Es valioso lo que hace el equipo, el oficial de seguridad creo que ningún otro equipo del país lo realiza, todo lo que aporta, todo lo que se compromete para que los eventos le salgan de la mejor manera y por diferentes circunstancias a veces no funciona así, pero hay que reconocer todo este aporte desde el club, el compromiso y debemos honrar ese compromiso precisamente con las acciones, las barras con el comportamiento y la institucionalidad con el compromiso de aportar desde cada una de nuestras instancias para que esto salga de la mejor manera, más allá de las presiones mediáticas es que protejamos la vida humana en estos momentos.

Interviene Alirio Amaya: Debemos reconocer que por parte del club Santa Fe ha sido un compromiso importante porque nos ha apoyado las decisiones de convivencia y la ubicación de las barras, lo que estamos ganando en este clásico es lo que se ha querido recuperar en los inicios del programa, y siempre hemos contado con el apoyo del presidente, así que muchísimas gracias. En la línea de lo que se manifiesta yo creo que este no es un partido para inventarnos nada distinto, pero si para ajustar unas cosas que me parecen fundamentales y es solicitarle respetuosamente a la policía sobre todo al comandante del servicio que nos acompañe en el PMU en el proceso de evacuación, el monitoreo que se pueda hacer desde el PMU nos ayuda a tomar las decisiones de apertura de estadio, porque muchas veces la orden de apertura de estadio se da un espacio distinto al PMU y ahí es importante que podamos contar con el señor coronel comandante del servicio y ahí tenemos un monitoreo efectivo de todos los lugares del estadio, porque quizás una de las cosas más coyunturales de este partido y de mayor atención es el proceso de evacuación,



que podamos garantizar los 30 o 40 minutos de una barra a otra, de una afición a otra, tener despejado Transmilenio y poder dar la segunda tanda de evacuación, es soportar sobre lo que hacemos bien y sí tenemos ese ajuste con la presencia del comandante de servicio en el PMU nosotros vamos a minimizar en la evacuación cualquier tipo de descoordinación para la apertura de puertas.

Interviene Hugo Herrera: El día de ayer llegaron las solicitudes para el uso de tarros de colores por parte de Millonarios, Santa Fe ya no utilizaría por días hábiles ya no sería viable, llegaron dos correos y serían 15 por cada barra, con las mismas condiciones se revisan al inicio y los que no cumplan pues no ingresan.

Interviene Mario García: Básicamente son dos recomendaciones, una es para las barras para que tengamos por favor despejados los avisos de salida de emergencias para que no haya banderas colgadas tapando los avisos, dos tener en cuenta el horario de instalación de recursos Benjamín por favor para que toda la gente este instalada en el horario que esta definido, y así mismo se garantice rutas de circulación y por supuesto el acceso despejado de las escaleras que tenemos en las tribunas.

Interviene Secretaría Técnica: Barras para que estén pendiente estos son los letreros que ustedes obstaculizan (muestra imágenes), cuando extienden el frente de barra no permiten ver estos letreros, ya llevamos tres partidos dónde se les hace esta recomendación y hacen caso omiso.

Interviene Francisco Pérez: Se había dicho que aparte de las observaciones que hiciera Bomberos en cuanto a los tarros de humo, también debían presentarnos a nosotros por lo que se presenta la liberación de unas sustancias que pueden generar algún tipo de afectación a los asistentes en el sector dónde los van a activar, hasta el momento no nos han hecho llegar ningún documento. Por favor no cerrar los baños a la hora de la salida, muchos de los asistentes es el momento que aprovechan para ingresar, se presenta lo que denuncian los ciudadanos que hacen uso de las calles para hacer sus necesidades o debajo del puente y eso genera insalubridad en el sector, la recomendación que siempre ha hecho salud pública de algunos baños que presentan goteras tenerlo presente para que el administrador del estadio pueda ir haciendo las adecuaciones, por lo demás las mismas recomendaciones de siempre lo de los alimentos en sur, este es un escenario que tiene unos puntos definidos para la venta de los mismos, con la conservación como tal, si salud pública se da cuenta harán las observaciones que hayan al respecto, las normas están hechas y el hecho del desconocimiento no implica que no son aplicables.

Interviene Oscar Ipus: Básicamente respetar los horarios establecidos para instalar los cierres operando según lo autorizado y especialmente en el sector del cuadrante norte de la diagonal 61c, de resto las medidas que se han venido estableciendo han funcionado operativamente bien y esperamos que así se mantenga, no podría garantizar acompañamiento ya que el personal no es mucho y deben atender toda la ciudad, es el mismo no es una cantidad enorme.

Interviene Cesar Sastre: Es una generalidad que se notificó al secretario, el error garrafal porque yo vi a los de movilidad con los conos y me parece que este tipo de restricción vehicular para el ingreso al parqueadero norte del campin de los carros que venían por la 63, durante un buen tiempo yo estuve 40 minutos explicándoles a los guías de movilidad y no fue posible hacerles caer en cuenta, si les agradezco que se tomen medidas en el asunto para que estos errores no se sigan presentando.

Interviene Oscar Ipus: Este tema de implementación conjunta con partidos y evento en el movistar, recuerden que ya fue tratada en una reunión específica con los dos actores clubes y movistar, ese tema ya fue establecido ese tema del entrecruzamiento en la 63 no se puede autorizar, no es viable es por temas de seguridad vial y pues nada eso ya estaba hablado.

Interviene Ricardo Ruge: Ayer hablamos con la secretaria de movilidad y con la alcaldía local aquí esta nuestra alcaldesa, por parte de la alcaldía local harán controles de IVC, se dispondrán unas grúas adicionales para hacer controles previos, durante y después del encuentro deportivo para poder mitigar algunas cosas en cuestión de movilidad y pues decir que estamos articulados con la secretaria de movilidad para poder garantizar la movilidad y poder solucionar cualquier dificultad que tengamos.



Interviene Alirio Amaya: Resulta que nosotros desde el programa goles en paz hemos venido analizando para este partido tener un entorno distinto al partido, que los niños sean los protagonistas porque el partido pasado tuvimos una situación que fue sobre dimensionado por lo medios de comunicación e inclusive con información falsa, pero concretamente nosotros queremos para este partido por lo menos 40 minutos antes de que inicie el partido tener el sector de norte y sur poder colocar dos canchas de fútbol tenis para tener un intercambio de niños, y 40 minutos antes recogemos estas canchas como lo exige la DIMAYOR, creemos que esto genera un ambiente distinto a los partidos, minimiza tensiones y lo que queremos desde la administración distrital y con el apoyo de todos ustedes es poder cambiar esos imaginarios del estadio de un espacio de no familia que los niños son vulnerados porque creo que eso no es lo que se ha trabajado, hacer la solicitud al club local y reiterando que 40 minutos antes de que inicie el partido tendríamos el sector limpio y estaríamos muy organizados para que no sea un aforo mayor a cuatro personas en la gramilla con el personal de goles en paz liderando la actividad para así evitar inconvenientes logísticos.

Interviene Leyla Bernal: No tenemos ningún inconveniente, lo único es que nos envíen el paso a paso para poder enviárselo a la DIMAYOR y que nos autorice.

Interviene Ricardo Ruge: Agradecerle a Santa Fe toda la disposición por ayudarnos en estos ejercicios de convivencia que son muy importantes, estos ejercicios nos van a ayudar a centrar la atención en lo que hoy es en Bogotá la fiesta del fútbol y lo que hace esta comisión en esfuerzos para garantizar la convivencia, hay dos temas que no hemos tocado y en el clásico pasado nos generaron tensión uno el traslado de los buses de los equipos, yo quisiera que sí definiéramos cuales serán esas rutas o por lo menos tuviéramos en cuenta no pasar los buses por en medio de las hinchadas, por ejemplo del Millonarios la otra vez tuvimos problemas porque hay que dar mucha vuelta por la 57, yo creo que si pasamos los buses de manera estratégica pues vamos a poder gestionar esta tensión y no tener allí nada, lo otro que tiene que ver con las medidas administrativas tiene que ver un poco con el compromiso que generen las hinchadas de no quedarse en la calle, ni en los alrededores del estadio en combos tomando, para eso también vamos a tener gestores en la previa, en el durante y en el después alrededor del estadio junto con policía y otras entidades la idea es que trabajemos juntos para garantizar que no se nos vaya a presentar algún foco de tensión social alrededor del estadio.

Interviene Secretaría Técnica: Santa Fe a ver si nos puede decir o qué han pensado respecto a la llegada de los buses, ustedes tienen unos horarios establecidos de acuerdo a lo que establece el protocolo de la DIMAYOR, debemos tener claro eso para tener nuestros puntos de atención con las entidades y así poderlo manejar, cuáles serían las rutas de acceso al estadio.

Interviene Benjamín Hernández: Estamos esperando a poder cuadrar en la reunión de mañana con policía las rutas de los buses, tenemos unas ideas planteadas para Millonarios, básicamente en la evacuación porque en el ingreso no hay problema porque ellos ingresan por la 30 de norte a sur, llega por la 53 y la llegada del bus de Millonarios porque siempre hemos tenido inconvenientes en la 53 con 30, a ver si mañana en la reunión con policía y con las entidades dejamos en claro cómo van a ser los ingresos y evacuación del equipo.

Interviene John Solano: Agradecer y tener en cuenta el tema de la ley seca, para nosotros es importante si este plan piloto de la ley seca se pueda ejecutar en todos los partidos clase A, o en general en los partidos porque esto nos ayuda a que el ingreso de los hinchas sea mucho más fluido y no que todo el mundo entre sobre el partido por quedarse en activaciones de marca de los patrocinadores, segundo es la propuesta que tenemos respecto al tema de la llegada del bus de Millonarios, ya que hemos tenido varios inconvenientes y es ver la forma de que se usara el protocolo que se uso en pandemia, dónde el bus siempre llegaba por el puente curvo de la 53 y entraba por el movistar, teniendo en cuenta que toda la hinchada va a estar ubicada en este sector y así no tendría que hacer el retorno enfrente de dónde se ubica LGARS.



Interviene Secretaría Técnica: La evacuación del bus de acuerdo a la salida de hinchas, la idea es cuando se retire el bus ya estén todos evacuados del sector y no hayan ningún inconveniente, al establecerse el decreto los IVC tendrían un alcance mayor si se requiere equipos de gestión policiva de las localidades, si sería bueno que este esfuerzo valga la pena y todo lo que nosotros podamos hacer bienvenido sea, nada hacemos sacando un decreto y solo le hacemos IVC a los locales aledaños y el resto incumpliendo la norma, sería como hacer esa gestión, yo ya desde secretaria de seguridad estoy solicitando equipos adicionales para todo lo que enmarque el cuadrante del decreto y que estén haciendo recorridos de los lugares dónde se estén vendiendo y reportarlos y haciendo el monitoreo.

Interviene Rosa Montero: Nosotros en este momento estamos finiquitando toda la justificación, porque ya se redactó el decreto que expediría la alcaldesa mayor ya que no será un decreto local sino distrital, el decreto a lo que apunta es a prohibir el expendido de bebidas alcohólicas y de licor en el perímetro entre la 53 y la 63 y la Caracas y la 30, la idea es que lo pueda adoptar la alcaldesa mayor, que nosotros desde alcaldía local y gobierno podamos hacer una socialización a los establecimientos del decreto para que sepan que el domingo en el mejor de los escenarios desde las 05:00pm si se llega a aprobar el decreto estaríamos haciendo los IVC para el cumplimiento del decreto, entonces como les digo tanto dialogo social, como nosotros estamos generando todas las justificaciones para que pueda salir el decreto hoy, y en caso de que se apruebe lo estaríamos socializando mañana con todos los establecimientos para que sepan que les vamos a realizar este control y se abstengan de realizar este consumo y venta de sustancias embriagantes y de licor. Nosotros queremos plantear dos puntos que tienen que ver con el control por parte de movilidad lo charlamos anoche con el director y el secretario porque en varios espacios lo hemos manifestado, si bien de alguna manera se han articulado algunas acciones que han permitido que las zonas no sean ocupadas por los ciudadanos para parquear sus vehículos, ahora se nos desplazaron de esas zonas para otras primordialmente para la calle 57, y en ese orden de ideas nosotros hemos sido reiterativos en requerir que las presencias de las grúas se realice por lo menos entre una o dos horas antes de que comience el evento porque infortunadamente es obvio que no hay capacidad de grúas en toda la ciudad para que nosotros levantemos todos los carros cuando ya están parqueados, entonces aun cuando no resulte de alguna manera rentable para una grúa estar de manera preventiva en un lugar, eso si nos permite hacer una mejor gestión del parqueo no autorizado en vía, qué podemos hacer en gestión preventiva, podemos tener a la grúa recorriendo la zona dónde se parquean históricamente y las zonas hacia dónde se desplazó el fenómeno porque tenemos incontables números de denuncias por parte de la comunidad cómo de paso del campin a San Luis, Galerías, nuestra primera solicitud es hacer un ejercicio preventivo con las grúas, nosotros tenemos puntos críticos de parqueos y si no intervenimos con las grúas de manera preventiva pues vamos a seguir generando un impacto negativo; el otro punto tiene que ver con otro tema que hemos reiterado en múltiples ocasiones y es la falta de comunicación que se tiene del comando de la estación de policía de la localidad con el servicio de la metropolitana envía para el cubrimiento de estas aglomeraciones y estos eventos masivos, qué pasa, nosotros tenemos una capacidad ultra reducida de unidades en la localidad y pues lo que nos ha ocurrido es que como el servicio de la metropolitana no atiende del perímetro más allá del que se le define cubrir para los eventos entonces nos toca con la policía de la localidad intervenir las riñas, tratar de generar el desplazamiento hacia sus residencias de los ciudadanos que se quedan por ahí tomando y hasta haciendo asados en el parque, entonces si nosotros no nos coordinamos, si la estación local de la policía no esta invitada a estas reuniones, si no logramos establecer un canal de comunicación optimo entre el servicio de la MEBOG y la alcaldía local y el comando de la estación local no vamos a poder articularnos para hacer un control efectivo, yo quiero plantear esos dos puntos, agradecerles que no solo para esta oportunidad, no solo para los clásicos sino cuando se desarrollan eventos simultáneos podamos articular con la metropolitana y la local.

Interviene Ricardo Ruge: Entonces para mañana importante que notifiquemos la reunión que hay previa con el oficial de seguridad de Santa Fe, y hagamos ese adicional necesario.

Interviene Francisco Pérez: En cuanto a lo que comentaban de la circulación tener en cuenta que, el hecho de que haya boletería siempre lo hemos dicho cerca al estadio genera más aglomeración en los entornos y por ende la posibilidad de que se concentren más los hinchas y que con dificultad haya circulación de los buses y evitar esas confrontaciones, arrojar objetos contundentes contra los buses, estos impactos



negativos, estamos de acuerdo en el control de las medidas de bebidas alcohólicas perimetralmente y obviamente Benjamín lo coordinara eso permite que se agilice el ingreso al escenario y así evitar concentraciones en la parte externa.

Interviene Fabian Rodríguez: Solicitar la ubicación del último partido la muelita de la lateral norte, que queda pegada a oriental para poder colgar nuestra bandera, como lo hicimos en el partido pasado, y también estamos solicitando para este partido poder ingresar las tiras, creo que por protocolo quedo autorizado en ese sector.

Interviene Camilo Feliciano: En los clásicos se debe pedir autorización de esta comisión. Son varias cosas si es clave lo del movistar y hay algún evento porque a veces puede ser movilidad o la misma logística del 911 que dificultan el ingreso de los hinchas a los parqueaderos, creo que para este partido es clave que el ingreso y la salida de los hinchas sea de manera ágil, tener muy presente esto al igual que todas las entidades vamos a estar pendientes de este corredor por si hay alguna novedad, segundo reiterar la invitación a las organizaciones, a todas, es muy importante la reunión de mañana ya que vamos a tener la claridad de los espacios seguros, de los espacios habilitados para cada organización para así tener un buen ambiente en el desarrollo del partido, en la ubicación de elementos porque en clásicos anteriores hemos tenido estos inconvenientes, por último de manera conjunta entre el programa goles en paz y el apoyo de la alcaldesa local Rosa Montero también aquí presente vamos a realizar el fan fest que se ha realizado ya en partidos anteriores, con las organizaciones de Millonarios y Santa Fe, sin alterar los filtros, sin perjudicar el ingreso ni la salida de las personas, estos espacios nos han permitido tener a las organizaciones ocupadas en otros aspectos que también les genera un beneficio, se cambia la imagen de las organizaciones y también es un tema de desarrollo económico que se ha venido fortaleciendo desde la alcaldía local.

Interviene Subintendente Miguel García: Tomando atenta nota de todos los puntos que surgieron aquí en esta reunión, les pido disculpas ustedes entenderán no es este funcionario o servidor su obligación tomar las decisiones respecto a esto, pero en el entendido de que mañana se realizará una reunión asistirá mi coronel Wilford Méndez y el coronel González para tocar y tratar estos temas.

Interviene Benjamín Hernández: Es reiterar la invitación a las 09:00am, ya que tenemos partido en el estadio a puerta cerrada, nuevamente agradecerle al administrador que nos hace el favor de ayudarnos con estos espacios, les agradezco un líder por barra, policía nacional, una persona de cada entidad, goles en paz y así podamos verificar los cierres, las vías de acceso de los equipos, cajones de seguridad, las ubicaciones, y los ingresos para la hinchada de Millonarios, nuevamente la evacuación la coordinaremos mañana.

Interviene Secretaría Técnica: Dos cosas, creo que es importante poder diferenciar, mañana son importante dos momentos la reunión de coordinación y que nos va a relacionar con los accesos, corredores de seguridad, ubicación y el proceso de evacuación; el otro momento con los líderes de los programas de convivencia y personería para todo el seguimiento al cuadrante que encierra el proceso de la ley seca que será expedido, esta es una responsabilidad institucional para poder hacer este monitoreo y seguimiento para ese segundo momento. Respecto a lo del PMT ya lo expreso el ingeniero Ipus, está prohibido cuando hay eventos masivos y no es posible por la seguridad vial hacer ese entrecruzamiento en la 63, no nos desgastemos más con eso porque lo acaban de dejar claro.

Interviene Cesar Sastre: A ver si nos pueden colaborar para mañana sábado, es que la otra vez hubo un inconveniente porque como mañana no hay partido y no hay abierto ningún parqueadero para ver si el programa o el mismo IDRDR nos colabora para que a los pocos líderes que vamos mañana nos pueden dejar ubicar los carros mientras se hace la reunión y no dejarlos en la calle.

Interviene Dairo Quitian: A través de Benjamín regálenme un listado y lo canalizamos por ahí.



Interviene Diego González: Efectivamente no enviamos solicitud ingreso de tarros de colores, pero por el contrario y apegándonos a lo que esta escrito en el protocolo si vamos a ingresar una alta cantidad de rollos de papel de caja registradora para que por favor la policía lo sepa y este atenta a ese registro si se puede con caninos, o con personal, teniendo en cuenta que esta asistiendo menos personal cada vez, nos unimos a la solicitud de la presidencia de Santa Fe para que a este partido le den un trato especial con el pie de fuerza y la cantidad de policía necesaria para todos los temas de control de acceso.

Interviene Secretaría Técnica: Es claro el apoyo de la policía, pero a ese recorte no es valido y estoy completamente seguro que estaremos nuevamente para este clásico con 1000 – 1200 policías, por todo el desarrollo de la actividad e ingreso, cumplimiento de horarios a la policía para no frenar los ingresos de trapos, un llamado adicional a todas las organizaciones de barras ustedes han sido testigos de lo que se ha avanzado y se ha construido los últimos años, también son testigos de las acciones en otros estadios del país que lo hemos reprochado desde acá, es importante el compromiso para sacar un partido más y la idea es que salga de las mejores condiciones posibles, no solamente en el estadio sino en los territorios, sabemos de las tensiones, sabemos de las situaciones, sabemos de las rivalidades, pero creo que ante todo somos humanos y debemos valorar la vida de cada quién, el llamado es a que se liberen de esas tensiones al menos antes del partido.

Interviene Francisco Pérez: Recordar que los rollos de papel no deben llevar el centro porque eso se convierte en un objeto contundente y así se puedan desenvolver más fácilmente.

Interviene Secretaría Técnica: En el protocolo quedo que debe ser de cartón el centro del rollo. De manera oficial se determina que el partido Equidad – Nacional se juegue en el campin y lo evaluaremos en la comisión.

Conclusiones:

- Quedamos al tanto de la expedición del decreto de ley seca.
- Se convoca reunión de seguridad para el día de mañana en el estadio el campin a las 09:00am con el club, organizaciones de barras (un delegado por organización), entidades.
- Se hará una reunión con los programas de convivencia y la policía para todo lo que tiene que ver con el monitoreo y cubrimiento del sector del cuadrante que marque el decreto de ley seca.
- Adicionalmente la SSCJ llama a todas las organizaciones de barras a que en el interior de sus organizaciones se libere las tensiones, se minimicen las tensiones que genera un clásico, se evite generar provocaciones por redes sociales y se aporte con un comportamiento adecuado a que este clásico se pueda jugar y gozar en paz y tranquilidad sin importar los resultados.

En constancia firman:


Ricardo Ruge Cabrera
Presidente CDSCCFB


Oscar Adolfo Esquivel Cabrera
Secretaría Técnica – CDSCCFB

Elaboro: Oscar Adolfo Esquivel Cabrera- Profesional Universitario SDSC
Reviso: Ricardo Ruge – Delegado Alcaldía Distrital